

GIVE HIM 15 – 31 janvier 2022

Racontez les vieilles histoires

On me demande parfois de rédiger des articles sur des sujets spécifiques. Il s'agit généralement d'idées et/ou de sujets intéressants, qui méritent d'être discutés et de faire l'objet de prières. J'en fais certains, d'autres non, pour diverses raisons : d'autres sujets que ceux demandés semblent plus pressants à ce moment-là, je ne me sens pas qualifié pour aborder le sujet, etc. La semaine dernière, cependant, j'ai reçu une demande intéressante, qui me semble juste. On m'a demandé de refaire un billet datant de plusieurs mois. Il mentionne le livre Appeal To Heaven, donc dans ce sens il est opportun en ce moment, mais le sujet principal est le pouvoir et l'importance de l'histoire. J'espère que vous l'apprécierez.

Dans mon livre An Appeal to Heaven, je mentionne une expression importante qui m'a été donnée il y a plusieurs années par le Saint-Esprit : "la synergie des âges". Cette expression m'a été communiquée pendant une saison où le Saint-Esprit soulignait l'importance de se mettre en relation avec les générations passées. En bref, **la synergie des âges est une puissance multipliée par l'accord et l'honneur entre les générations.**

Les Écritures enseignent clairement que les générations sont liées, les bénédictions et les malédictions circulant d'une génération à l'autre (voir Deutéronome 5:9, 7:9). Que vous le vouliez ou non, le péché d'Adam - et la nature pécheresse qui en résulte - vous a en fait été transmis. Dieu voit le lien entre les générations si littéralement, qu'il fait régulièrement une promesse à une génération, sachant qu'elle ne sera pas accomplie avant la génération suivante (voir Hébreux 11:39-40) ! Les lignées de sang sont tellement liées spirituellement que la dîme qu'Abraham a payée à Melchizédek a été créditée à son arrière-petit-fils, Lévi : "...par Abraham, même Lévi...payait la dîme" (Hébreux 7:9). Ce que mes ancêtres ont fait - l'histoire de ma famille - a un impact sur moi, et ce que je fais a un impact sur ceux qui viendront après moi.

Placez-vous dans l'histoire

La puissance et l'importance que revêtent la compréhension de ce lien avec l'histoire peuvent être illustrées par un rêve émouvant donné à Julie Meyer, une leader de louange internationalement connue et une intercesseur chevronnée. En fait, c'est Julie qui m'a donné la parole du Saint-Esprit qui a donné naissance à Give Him 15 (voir le post [Give Him 15 du 19 avril 2021](#), pour toute l'histoire). Au début du rêve, Julie a vu 7 ambulances alignées, chacune avec des feux clignotants. Très inquiète, elle regarde à l'arrière d'une des ambulances et voit une personne qui ne réagit pas sur un brancard. À côté du patient se trouve un secouriste qui s'efforce fébrilement de le ranimer.

Julie a immédiatement su que le secouriste était un ange, qui l'a regardée et lui a dit : "Je ne détecte aucun battement de cœur." Elle est allée d'une ambulance à l'autre, retrouvant le même scénario - des patients sur des brancards avec des anges qui les assistaient, essayant de faire repartir leur cœur. Soudain, l'un des anges regarde directement Julie et lui confie : "Ce sont les intercesseurs."

De nombreux intercesseurs ont prié pendant des années pour un réveil, mais le réveil ne s'est pas matérialisé, et certains d'entre eux ont fait l'expérience de ce que Proverbes 13:12 appelle "*l'espoir différé*". Et comme l'enseigne ce verset, l'espoir différé a rendu leur cœur malade. En voyageant à travers l'Amérique, je peux attester de la véracité de ce rêve.

Alors que le rêve de Julie se poursuivait, un des anges s'est soudain écrié : "J'ai entendu un battement de cœur, mais il est très faible !".

Les autres anges se sont enthousiasmés et ont demandé : "Qu'as-tu fait ?"

La réponse du premier ange fut surprenante. "Raconte les vieilles histoires. Quand j'ai commencé à lui raconter les histoires de ce que Dieu a fait dans le passé, son cœur s'est remis à battre."

Sur ce, ces assistants célestes ont commencé à parler aux intercesseurs, du Premier Grand Réveil, du Second Grand Réveil et d'autres effusions du Saint-Esprit - jusqu'aux réveils de guérison et aux réunions sous la tente des années 1940, 1950 et 1960. Ce faisant, le cœur de tous les intercesseurs s'est remis à battre. À ce moment du rêve, un ange a regardé Julie et a insisté : "Raconte les vieilles histoires de ce que Dieu a fait dans le passé."

C'était pour moi une expérience puissante. Le messager angélique a ensuite ajouté des instructions qui ont encore plus remué mon cœur : "Dis aux intercesseurs de se mettre dans la trame de l'histoire, car les anciennes histoires sont aussi leurs histoires." Quelle pensée profonde et intrigante.

Qui parmi nous pense vraiment de cette façon ? Mais nous devrions. Dieu a un projet global pour l'humanité ; nous faisons tous partie du même scénario. Le rôle de notre génération dans l'histoire n'est qu'un autre acte de la pièce d'hier ; nos batailles sont des conflits dans une guerre permanente. Chaque réveil dans l'histoire n'est qu'une suite dans la série continue des effusions du Saint-Esprit, et chaque âme sauvée entre dans la même famille spirituelle. Nos histoires, bien que nombreuses, ne font qu'une.

Mettez-vous dans la trame de l'histoire, car les anciennes histoires sont en fait vos histoires !

La synergie, pas la segmentation

Pendant trop longtemps, nous, chrétiens - même ceux qui étudient l'histoire de l'Église – avons considéré les récits des actions passées de Dieu comme, eh bien, de l'histoire. Nous aimons ces vieilles histoires, mais nous ne les avons certainement pas considérées comme une chose avec laquelle nous puissions être en accord dans la prière, nous y relier ou en tirer de la puissance. Et nous ne les avons certainement jamais considérées comme nos histoires. Elles sont du passé, une histoire morte. Je n'avais jamais considéré Wesley et ses méthodistes comme mon mouvement. Le réveil de Finney n'a certainement pas été mon réveil, et le réveil de William Seymour rue Azusa n'a pas été revendiqué comme le mien. La plupart d'entre nous ne pensent tout simplement pas de cette façon.

Notre raisonnement à courte vue nous a volé la synergie des âges. Nous ne nous sommes pas placés dans le scénario. **Comme nous ne nous alignons généralement pas avec les mouvements passés ou ne sommes pas en accord avec les prières passées, cela a trop souvent conduit à la segmentation des âges, forçant l'intercession et l'effort de chaque génération à être autonome.** En fait, les résultats sont plus dévastateurs que cela : Dieu dit que lorsque les générations se déconnectent, cela crée une malédiction (Malachie 4:6).

Cependant, en nous plaçant dans l'histoire que Dieu est en train d'écrire, nous pouvons puiser dans la force et la vie qui découlent de ce qu'il a fait il y a des années. Nous commençons à comprendre les desseins **éternels** de Dieu, et pas seulement les desseins que nous pensons être pour notre temps présent. **Lorsque nous faisons cela, Il peut alors continuer à travers notre génération ce qu'il a commencé avec les générations précédentes.** Et selon Hébreux 11:40, ceux qui nous ont précédés, qui nous regardent maintenant depuis le balcon du ciel, peuvent enfin voir leurs promesses s'accomplir.

Renforcée par le rêve de Julie, cette révélation a ouvert mon cœur à une myriade de récits auxquels nous, en tant que génération, devions nous identifier. L'histoire a pris vie. Je savais que nous pouvions nous insérer dans l'histoire de Charles Finney, en croyant que les réveils qui changent les villes seraient ravivés à notre époque. Nous pouvions nous associer aux puissantes prières de Rees Howells pour des réveils qui ébranleraient les nations. Nous pouvions nous joindre aux efforts de Martin Luther King, Jr, et voir son rêve de guérison raciale en Amérique atteindre son but. La grande nuée de témoins était enfin devenue pour moi plus que de simples spectateurs et pom-pom girls ; ils étaient une première étape d'une course de relais, attendant que quelqu'un saisisse leur bâton témoin.

Cette vérité a pénétré ma conscience. Dieu a commencé le processus de raccordement de mon cœur et de mes actions à ceux qui avaient vécu avant moi. Ma vie a commencé à s'étendre, à être définie non seulement par un destin de quatre-vingt ou quatre-vingt-dix ans, mais aussi par un objectif intergénérationnel. J'ai réalisé que je faisais partie d'une chaîne historique, planifiée par Dieu et construite avec des vies humaines. Le "retour vers le futur" a

pris un nouveau sens : Comme le serviteur d'Elie, Elisée, je devais me relier au passé pour trouver mon avenir. La puissance dont Elisée avait besoin dans son présent était cachée dans son hier (2 Rois 2:14- 15). Revenir en arrière n'apporterait pas seulement une signification supplémentaire à ma vie, mais aussi à la vie de ceux qui ont vécu avant moi (Hébreux 11:39-40). Et l'amour de Dieu pour le lien relationnel trouverait son accomplissement, l'amenant à déclencher un niveau entièrement nouveau de puissance spirituelle - la synergie des âges.

Incroyable.

Me placer dans l'histoire de l'Amérique

J'ai immédiatement commencé à traiter cette révélation dans le contexte de mon appel en Amérique. Il était évident qu'il fallait prier pour les nations. Je pouvais maintenant me rattacher plus personnellement à l'histoire de l'Amérique, unissant mon cœur aux prières et aux rêves des pèlerins, des colons, des pionniers et de toutes les autres générations qui ont contribué à écrire notre histoire.

Quel qu'en soit le prix, j'étais déterminé à faire ma part pour que le rêve reste vivant.

Priez avec moi :

Père, à notre grand dam, nous n'avons pas compris le pouvoir de la connexion avec ceux qui ont couru la course avant nous. Le résultat coûteux est que chaque génération recommence à zéro dans sa quête de pouvoir et d'autorité spirituels, plutôt que de connaître un élan générationnel.

Mais la révélation est venue. Et nous comprenons combien il est important pour Toi que nous honorions, que nous nous reliions et que nous nous appuyions sur les efforts de ceux qui nous ont précédés. Leurs histoires sont nos histoires. Et en ce jour, nous nous plaçons dans l'histoire, nous sommes en accord avec leurs décrets : "*En Dieu nous avons confiance !*" "*Une nation sous Dieu*". "*Pour la propagation de l'évangile à toutes les nations de la terre.*"

Nous comprenons maintenant pourquoi Satan et ses partenaires essaient de voler notre histoire. Ils mentent à son sujet, la déforment et la réécrivent. Satan essaie de voler notre histoire avec Toi parce qu'il sait qu'il y a de la puissance en elle - puissance dans la destinée que Tu nous as donnée, puissance dans les alliances et les promesses que nos fondateurs t'ont faites et que Tu leur as faites. Mais nous sommes d'accord avec le grand Winston Churchill :

"La vérité est incontestable. La malice peut l'attaquer, l'ignorance peut la tourner en dérision, mais en fin de compte, elle est là."(1) Et nous te promettons aujourd'hui que nous ferons la guerre pour - et avec - notre histoire exacte.

Notre Décret :

Nous décrétons qu'en tant qu'Ekklesia de Jésus-Christ en Amérique, nous sommes maintenant dans l'histoire. Nous sommes reliés au puits d'évangélisation de Cape Henry, à la sonnerie de la Cloche de la Liberté de Lévitique 25:10 à Philadelphie, et au drapeau de l'Appel au Ciel de 1776. Avec ces armes et d'autres tirées de notre passé, nous vaincrons les géants qui tentent de détruire cette nation.

Une partie du message d'aujourd'hui est tirée de mon livre Giants Will Fall.

-
1. https://www.brainyquote.com/quotes/winston_churchill_129864

[Lien vers les articles originaux en anglais](#)

Tous les messages de Dutch Sheets Ministries (DSM) et Give Him Fifteen™ sont fournis par DSM en anglais uniquement. DSM apprécie les généreux efforts bénévoles des traducteurs à travers le monde pour partager ces messages, mais DSM n'est pas en mesure de réviser ces traductions. Le texte ci-dessus en français est une traduction de bonne foi réalisée sous la responsabilité de l'Association SHAMAYIM, représentée par Jimmy et Ardoine Balazi.